



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

5 Pièces

151 m²

Réf. 2298

760 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement toit terrasse au 3ème et dernier étage, vue dégagée sur les collines, proche commerces, dans une résidence arborée, sécurisée avec ascenseur. Très belle surface de 151m² comprenant une partie principale, un séjour salon de 38,05 m², donnant sur une terrasse de 17m², 3 chambres une salle de bain, ainsi qu'un studio attenant avec terrasse de 16m², salle de douche et kitchenette. (possibilité de créer une entrée indépendante) Appartement rénové avec de belles prestations, volets roulants, climatisation. Vaste toit terrasse de 181m² vue imprenable sur les reliefs, aperçu mer, équipé ...

Roof terrace apartment on the 3rd and last floor, unobstructed view of the hills, close to shops, in a tree-lined, secure residence with elevator. Very beautiful surface area of 151sqm including a main part, a living room of 38.05 sqm, opening onto a terrace of 17sqm, 3 bedrooms, a bathroom, as well as an adjoining studio with terrace of 16sqm, shower room and kitchenette. (possibility of creating an independent entrance) Renovated apartment with great amenities, rolling shutters, air conditioning. Large roof terrace of 181m² with breathtaking views of the hills, sea view, equipped with a ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

